

El mundo en sus ojos

Como cada mañana para ir al instituto en Sevilla, cogí el autobús. Al montarme vi en la tercera fila del autobús a un adolescente que tendría unos 16 años, iba con su madre. Me fijé en él al ver su rostro iluminado, parecía que estaba viendo el mundo por primera vez. Pero no le di más importancia y me senté cuatro filas más atrás. Minutos más tarde escuché al chico de la tercera fila decir: "Mama, mama mira ¿eso qué es?". Miré por la ventana esperándome algo fuera de lo normal, pero al asomarme lo único que vi fue un hipódromo. Volví a fijarme en ellos y como la madre decía: "Eso es un hipódromo, Óscar. Ahí es donde se monta a caballo". A lo que el niño respondió: "ahhh, mama, mama yo quiero montar en caballo", y la madre se rió. Óscar siguió preguntando: "¡Mama! ¿Qué son?". Me asomé y lo único que vi fue un parque. La madre le sonrió a Óscar y le dijo que eso eran toboganes, y que eso era un parque donde iban los niños a jugar y a pasárselo bien. Entonces Óscar respondió: "Pero yo ya no soy un niño, ya no puedo jugar en un parque". La madre lo acarició y no dijo nada. Estaba algo desconcertada, miré a mi alrededor y me di cuenta de que todo el mundo estaba confuso, que todo el mundo miraba de forma rara a Óscar. Continuamos hacia Sevilla y el niño seguía preguntándole cosas a la madre. Al llegar a Sevilla los perdí de vista. Durante tres meses veía cada día a Óscar con su madre, siempre en la tercera fila, y siempre asombrado por cada cosa que veía. El 16 de agosto de 2013 me monté en el autobús como cada mañana para ir al instituto, y miré a la tercera fila como cada mañana y ese día me llamó aun más la atención, porque esa mañana Óscar iba solo. Le pedí permiso y me senté a su lado. Después de unos minutos callados me preguntó: "¿Tu eres la chica que siempre se sienta

cuatro filas tras de mi verdad?"y yo asentí con la cabeza. Y me dijo "Encantado, soy Óscar, eres muy guapa" le di la mano sonriendo y le dije que me llamaba Lucia. El sonrió, era guapo. Tenía que preguntárselo: "Perdona Óscar, ¿Puedo preguntarte porque parece que todo es nuevo para ti? Es que me parece muy curioso, espero no haberte ofendido" El se rió, supongo que por mi tono tan cordial y procedió a contarme: "Es complicado, pero en resumen, he estado desde los cuatro años en coma, es decir doce años. Desperté hace escasamente seis meses, mi madre nunca perdió la esperanza pero los médicos no apostaban nada por mí, volví a renacer, realmente soy un niño chico, me asombró prácticamente con todo" Me lo contó con una sonrisa y ese fue el comienzo de la mayor historia de amor de mi vida, Me enamoré de él.

Sunrise